



Presentando Galicia al resto de los participantes.



Los alumnos en el salón de actos del centro portugués.

IES DE BEADE

Proyecto Erasmus vigués en Portugal

Pretende acercar a la necesidad de una vida saludable, fomentando la actividad física

Un grupo de alumnos de 3º de Educación Secundaria del IES de Beade de Vigo, acompañados por las profesoras Dolores Álvarez y Celia Fernández, pasaron una semana de intercambio en el Instituto Secundario de Palmela, una pequeña localidad portuguesa cercana a Lisboa, dentro de las movi- lidades previstas en el proyecto Erasmus denominado "Fressha". Este proyecto, coordinado por el centro de Vigo, y en el que también participan colegios de Bulgaria, Grecia y República Checa, pretende acercar a los alumnos a la necesidad de una vida saludable, fomentando la actividad física, la correcta alimentación y la concienciación en el uso responsable y sostenible de los recursos naturales.

Durante una semana, los estudiantes de Vigo convivieron con familias portuguesas, realizarán visitas culturales y realizarán diversas actividades relacionadas con el proyecto junto a sus compañeros de otros países.

El IES de Beade es un Instituto de Educación Secundaria, ESO y Bacharelato, creado en 1988 y situado en la parte baja de la parroquia de Beade, cerca de Castrelos.

La mayoría de sus alumnos proceden de las parroquias del sur del Concello de Vigo (Castrelos, Beade, Matamá, Zamán, Valadares, Sárdoma y Bembrive), pero también de familias del centro de la ciudad, de barrios como As Travesas u O Calvario, que eligen para sus hijos un centro público de tamaño medio, trato familiar, ya escasos

minutos del centro de la ciudad. **Quinientos estudiantes**

Actualmente, el centro atiende a 500 estudiantes, con más de 40 docentes comprometidos con la creación de un centro de educación pública de calidad. Su configuración arquitectónica de 6.000 m² en torno a un vestíbulo central desde el que se puede acceder visualmente a todas las aulas, sin pasillos, hacen de este singular edificio un ejemplo de claridad en su organización interna: las aulas están equipadas con cañones de proyección, pizarras digitales, ordenador y acceso a internet. Además, cuenta con diferentes aulas-taller como: Dibujo, Tecnología, 4 laboratorios (Física, Química, Biología y Geología), Aula de Música y dos aulas de informática completamente equipadas. El instituto cuenta con una gran biblioteca, que lleva el nombre de nuestra exalumna más famosa: Leticia Costas. También cuenta con un gimnasio y un pabellón, recientemente remodelados para convertirse, fuera del horario escolar, en un centro deportivo de referencia para toda la parroquia de Beade. **Innovación**

El centro participa en varios programas de innovación. Además de los programas Erasmus, en los que participa desde 2016, y los proyectos eTwinning, financiados por la Comisión Europea, también lo hace en otras iniciativas del Ministerio de Educación, como el Plan Proxecta (este año dedicado a graneros), el Club de Ciencias, o los Programas de Formación de Pro-



En la estación de Lisboa.



Los alumnos posando en el Monasterio de los Jerónimos.